



**RÉUNION DU COMITÉ POUR L'ORGANISATION DE FORUMS SUR LA GOUVERNANCE LOCALE /  
LOCAL GOVERNANCE FORUM ORGANIZATION COMMITTEE MEETING**

**4 MAI 2015 / MAY 4<sup>TH</sup> 2015**

**RICHIBUCTO**

**15H30 / 3:30PM**

<p><b>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION</b> Présence : Tina Beers, Phil Delorme, Roger Doiron, Marc Henrie, Paul Lang Invités : Daniel Goguen, Jean Goguen</p> <p>En l'absence de Maurice Maillet, Marc Henrie agira à titre de Président de la séance.</p> <p><b>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</b></p> <p><u>2015-004GL</u> Il fut proposé par Tina Beers, appuyé de Phil Delorme que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p><b>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL</b></p> <p><u>2015-005GL</u> Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Phil Delorme que le procès-verbal du 13 avril 2015 soit adopté. Adoptée</p> <p><b>4. DISCUSSION SUR LES TERMES DE RÉFÉRENCES</b></p> <p><u>2015-006GL</u> Il fut proposé par Tina Beers, appuyé de Phil Delorme que Roger Doiron participe au forum sur la gouvernance local organisé par la CSR du Nord- Ouest le 23 mai prochain à Edmundston. Adoptée</p>	<p><b>1. CALL TO ORDER</b> Attendance: Tina Beers, Phil Delorme, Roger Doiron, Marc Henrie, Paul Lang Guests : Daniel Goguen, Jean Goguen</p> <p>Since the chair of the committee Maurice Maillet is absent, Marc Henrie will act as chair of the meeting</p> <p><b>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</b></p> <p><u>2015-004LG</u> Moved by Tina Beers, seconded by Phil Delorme that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p><b>3. ADOPTION OF THE MINUTES</b></p> <p><u>2015-005LG</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Phil Delorme that the minutes of the April 13<sup>th</sup> meeting be adopted. Adopted</p> <p><b>4. DISCUSSION ON THE TERMS OF REFERENCES</b></p> <p><u>2015-006GL</u> It was moved by Tina Beers, seconded by Phil Delorme that Roger Doiron participates at the local governance forum organized by the Northwest RSC in Edmundston on May 23<sup>rd</sup> Adopted</p>
---	---

Le comité s'est penché sur l'agenda des divers forums, la structure de travail et les conférenciers qui s'adresseront aux gens et les lieux pour tenir ces forums. Tous se sont entendus qu'une campagne de promotion devra avoir lieu à travers divers médiums tel que la radio, les sites internet, les médias sociaux, bulletin municipaux et des affiches. Le choix des conférenciers a été fait selon les intérêts des collectivités qui accueilleront les forums. Les présentateurs seront demandés de rencontrer les objectifs décrits dans les termes de références.

#### **5. DATES POSSIBLES POUR LES FORUMS**

Le comité recommande les dates entre le 28 septembre et le 9 octobre pour la tenue des forums en soirée et le 24 octobre pour le forum du samedi. Les dates spécifiques seront déterminées avec les conférenciers.

#### **6. AFFAIRES NOUVELLES**

a)

#### **7. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION**

Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 17 juin à 13h30 à Richibucto.

#### **8. LEVÉE DE LA RÉUNION**

2015-007GL

Proposé par Tina Beers que l'ajournement soit adopté à 17h15.

The committee focused on the agendas of the various forums, the work structure, the presenters that will speak to the people and the locations to host these forums. Everyone agreed to have a promotion campaign through various mediums such as the radio, internet sites, social medias, municipal newsletter and posters. The choice of the presenters was done according to the interest of the communities that will host the forums. The presenters will be asked to meet the objectives identified in the terms of reference.

#### **5. POSSIBLE DATES FOR THE FORUM**

The committee recommends that the forums be held between September 28<sup>th</sup> and October 9<sup>th</sup> and that the Saturday forum be held on October 24<sup>th</sup>. The specific dates will be determined with the presenters.

#### **6. NEW BUSINESS**

a)

#### **7. DATE OF THE NEXT MEETING**

It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on June 17<sup>th</sup> at 1:30PM.

#### **8. ADJOURNMENT**

2014-007LG

Moved by Tina Beers that the closure of the meeting be at 5:15PM.